

初生町南自治会ニュース12号

2025年3月20日

2024年度末で、猿田自治会長をはじめ5名の部長およびシニアクラブ初生睦会会長の方々が退任されます。皆さんから退任のご挨拶を頂きました。お疲れ様でした！これからも初南を応援して下さい。

猿田自治会長

3年間にわたり、自治会長を務めさせて頂きましたが、今年度をもって退任することとなりました。この間、地域の皆様のご協力を得て、さまざまな活動を行うことができました。特に、小学生を対象とした夏休みの宿題を支援する学生ボランティア活動や、健康寿命を延ばすためのロコモ体操など、地域の皆様がより良い生活を送るために取り組んできたことは、私にとっても大変意義深い経験となりました。

また、次年度以降も「浜松まつり」や「初生盆踊りの夕べ」、さらには「敬老会」や「フェスタ初南」などの伝統的な行事が続き、新しく始めた事業も引き続き発展していくことを心より願っています。後任の方々が、地域の絆をさらに深める活動を続けていくことを信じております。

最後に、3年間の活動を支えてくださったすべての方々に、心より感謝申し上げます。

2部部長 山本康夫さん

自治会の部長を2年間務め、多くの学びがありました。自治会は地域の安全と生活環境の向上に欠かせない存在です。特に、街灯やカーブミラーの設置による防犯対策、災害時の組織づくりの重要性を実感しました。住民同士が協力し合うことで、より安心できる地域が築かれると感じます。

一方で、休日の多くが自治会の業務に充てられ、負担を感じることもありました。しかし、地域のために尽力することで得られる達成感は大きく、貴重な経験となりました。

4部部長 成澤友紀さん

初生南に引っ越してきて、組長の経験もない状

態で部長を引き受けました。右も左もわからず2年も務められるのかと不安でしたが、部長には自治会三役のチューター制度もあり、また他の方々も困った時はなんでも親身に対応してくださいました。ありがとうございました。二年の任期を無事勤め終えられてまずはホッとしています。

お祭りだけでも浜松まつり、3自治会合同の夏祭り、初生南単独主催の秋祭り。その度に組長さんを始め多くの方の協力により乗り切ることができました。

自治会活動はどの方も普段の生活や仕事をこなした上で皆さん行なっています。お給金はあるもののほぼボランティアであり、特に自治会三役の仕事量はかなりのものです。部長になる前は知らなかった、自治会活動の縁の下の力によって私達は健やかに安心して生活を送ることができたと今は感じています。

2年間で特に印象深かったのは他の部長さんや組長さんを始め地域の皆さんが皆、本当にいい人で率先して面倒くさい仕事をしたり、気遣いの声かけをしてくださったことです。利害関係の発生しない心からの配慮は心の癒やされる経験でした。仕事の教え合う関係や、妻やママとして子どもを通しての関係とは違い「自由なそのままの私」として発言したり活動できたのは子育てし始めて実は久しぶりの経験だったかもしれません。自治会のお仕事の度にママと離れたくないと泣かれるのはしんどかったですですが、しがらみ無く「私」として温かな人々と交われる場に参加できたことはありがとうございました。ありがとうございました。

6部部長 鈴木利夫さん

6部10組の組長を1年、それに続き6部の部長を2年、合わせて3年間自治会の仕事をさせて頂きました。私は現在の住所には35年以上住んでいますが、一人住まいもあって、近所付き合いがほとんどありませんでした。

自治会の仕事を通して、多くの人たちが地域のために頑張っていることを知りました。日常生活で自治会の活動を意識するはほとんどありませんでしたが、自治会の方々のお陰で地域社会が楽しく、日本の素晴らしい文化も守られていると感じています。そんな思いにさせてくれた3年間でした。ありがとうございました。

7部部長 酒井紀博さん

2年間、7部の部長を担当させて頂きました。任期中、皆様のご協力と温かい支援に心より感謝いたします。特に組長の皆様には、活動の推進にあたり多大なるご尽力を賜りましたこと、深く御礼申し上げます。今後、より環境づくりにご協力いただけますようお願い申し上げます

8部部長 金子智絵さん

2年間の部長業務を終えまして、先ずは役割を全うできてほっとしております。役員さんや組長さんや友人に随分助けて頂きました。家庭と仕事と自治会と、正直大変でしたが、皆さんもこうしてやってきてくださり今に繋がっているんだと痛感し、今まで無関心であったことを反省しました。現在、初生南は世帯数が増え続けています。考え方や生活も多様化していますが、大勢の方が関心を寄せて協力してくだされば、自治会はさらに活性化し、より住みやすい町となります。これからも、興味を持って自治会活動に参加していきたいです。ありがとうございました。

シニアクラブ初生睦会長 金原正廣さん

睦会長を10年も務めたことに自分ながら驚い

ています。大きな問題もなく役職を全うできたことは、地域の皆様のご指導と会員の皆様のご協力があったためと、心より感謝いたします。

10年間で特記することは、①「ロコトレ」に団体登録し、市の助成金を受け、会員が毎日3回を目安に片足立ち1分、スクワット6回を継続し、「筋力・バランス機能の低下防止」を図り、会員の健康増進に寄与しました。②「アルミ缶回収事業」を実施してきました。3町の自治会に広げ、各町内2か所の「アルミ缶回収ボックス」を増設でき、回収容量も2倍になりました。その他「昼食会」「忘年会」「日帰りバス旅行」「演芸大会」を企画実施し、「ロコトレ」「グランドゴルフ」「輪投げ」で健康増進を継続できました。

新会長を迎え、会員の年齢も若返り、初生睦会が活発に活動することを願います。

『2024年を振り返ります』

2024年度の主な活動です

- 3月30日 前期組長会(役割説明・まつり配置)
- 5月3~5日 浜松まつりフルスペックで開催
- 5月~3月 ロコモ体操 毎週火曜開催(新事業)
- 6月 長池公園一斉草刈り
- 7月 町民アンケート実施&安否確認台帳作成
- 7月21日 可搬ポンプ訓練・コミホ草取り
- 7・8月 夏休み子ども寺子屋(新事業)
- 8月17日 初生盆踊りの夕べ コミホにて
- 9月15日 敬老祝賀会 (落語で楽しむ)
- 10月20日 フェスタ初南開催
- 12月1日 6自治会合同防災訓練
- 12月7日 町民アンケート報告会
- 12月29日 コミホ大掃除
- 1月19日 炊き出し訓練
- 3月8日 後期組長会(振返りと手当支給)
- 3月22日 定期総会